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Anlässlich der ER-Sitzung vom 5.11.2012, fragte Rahel Bänziger, 
Grüne/EVP den Gemeinderat an, wie viel Geld vom obengenannten 
M. Eckenstein zu erwarten sei. 

Gemeindepräsident M. Keller antwortete daraufhin, dass man 
auf M. Eckenstein zugehen werde, sobald die Lösung für die 
neue Treppe ausgearbeitet ist. 

Fragen: 

- hat eine solche Besprechung je stattgefunden ? 

- wenn ja, wie war das Ergebnis ? 

Dies hat den ER zu interessieren, umso mehr da der Gemeinderat 
der Bitte von M. Eckenstein nachgekommen ist, sein Familienwappen 
als Gegenleistung auf der Ahnengalerie zu verewigen, obwohl die 
Familie Eckenstein nur kurz Besitzer des Schlosses waren ....... . 
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